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INTERVENTI DI EFFICIENTAMENTO ENERGETICO POLO SCOLA STICO “R. 
PEZZANI” E SCUOLA SECONDARIA “B. PELACANI”, APPROVA TO IL PROGETTO 
ESECUTIVO. 
 
Risparmio energetico coniugato a fonti rinnovabili e a basso impatto ambientale: la Giunta 
Comunale ha approvato il progetto che prevede la sostituzione di tutti gli apparecchi illuminanti del 
polo scolastico – sede della primaria e della scuola dell’infanzia – e della scuola secondaria di 
primo grado, comprese nell’Istituto Comprensivo Montalcini di Noceto, un investimento del valore 
di 180mila Euro. 
I nuovi apparecchi illuminanti basati sulla tecnologia Led, (c.d. relamping), che saranno installati su 
entrambi i plessi, permetteranno di ottenere un risparmio energetico nella misura del 55% rispetto ai 
consumi attuali e per le loro caratteristiche offriranno un elevato confort illuminotecnico, compresa 
una resa luminosa e cromatica improntate a tecnologie di ultima generazione.  
<< Il nostro progetto >> spiega l’assessore all’Ambiente Giovanna Maini << è stato incluso fra 
quelli beneficiari dei fondi governativi previsti dalla Legge 160/2019 ed è con soddisfazione che 
riscontriamo che, dopo i tanti tagli e penalizzazioni che hanno subito i Comuni dallo Stato, in 
questo caso è lo Stato a sostenerci concretamente con il contributo importante di 180mila Euro, pari 
all’importo del progetto. 
La sostituzione degli apparecchi illuminanti, nel suo insieme costituisce l’88% dell’importo delle 
opere, mentre il rimanente 12% riguarda l’ammodernamento dell’aula di informatica dove è 
previsto un nuovo quadro di trasmissione dati, da connettere alle reti scolastiche tramite fibra ottica. 
Oltre all’aspetto economico dell’investimento, che concretizza un ottimo  obiettivo di 
ammodernamento dell’impiantistica – studiata per avere tutte le caratteristiche previste dalla 
normativa di riferimento per poter ottenere il ristoro statale – sottolineo che il valore del benessere 
ambientale passa anche dal comfort degli ambienti interni, ai quali i nuovi corpi illuminanti daranno 
certamente un valore aggiunto >> 
<< Questo investimento >> commenta il sindaco Fabio Fecci << è orientato su due direzioni: la 
prima rappresenta un ulteriore step lungo il percorso di efficientamento del patrimonio immobiliare 
comunale in attuazione di uno fra gli obiettivi più importanti del nostro mandato amministrativo, la 
seconda è quella di dare continuità agli investimenti sulle nostre strutture scolastiche, con 
l’obiettivo di renderle sempre più funzionali e sicure. Questo intervento è solo una voce fra i quattro 
milioni di Euro destinati nel triennio 2021/2023 agli edifici scolastici, che prevede, oltre a opere di 
efficientamento, anche adeguamenti sismici e messe in sicurezza.  
 


